

Reconocimiento Excelencia Académica

Carolina Ivett Saavedra González, Directora Ejecutiva (s) del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, tiene el agrado de saludar y felicitar al Director Fernando Carvajal Araya y comunidad educativa del Liceo Bicentenario Instituto Superior de Comercio por la obtención de la Excelencia Académica para el período 2022 – 2023.

Este importante reconocimiento es posible por diversos motivos, entre ellos la gestión pedagógica de calidad, la efectividad para llevar el proceso educativo con sentido de superación, incorporando innovaciones pedagógicas para el logro de los objetivos de aprendizajes de los estudiantes con y sin dificultades en el camino, haciendo efectiva la igualdad de oportunidades, trabajar con instituciones externas en beneficio del mejoramiento de las formas de desarrollo profesional de los docentes y verse reflejada en la integración de los actores de la educación del establecimiento en el Proyecto Educativo Institucional.

Los invito a seguir trabajando de la misma forma, con responsabilidad, compromiso y profesionalismo, lo que favorece en la construcción de una educación pública de calidad e integral.

Carolina Ivett Saavedra González

Directora Ejecutiva (s) SLEP Puerto Cordillera